

NewsPoint

Ein neues, bekanntes Gesicht im Freizeitmarkt: Studio Concepts & Innovations

Zehn Jahre lang arbeitete er für *Disney* in Frankreich, dann für den *Parc Astérix* bei Paris, für *Grévin & Cie* und *Compagnie des Alpes* – zuletzt war er fast 15 Jahre als Kreativ- und Innovationsdirektor für die Entwicklung von Ferienparks bei der französischen *Pierre & Vacances-Center Parcs-Gruppe* tätig ... jetzt geht *Michel Linet-Frion* wieder seine eigenen Wege.


Mit seiner im Oktober dieses Jahres ins Leben gerufenen Beratungs- und Designfirma *Studio Concepts & Innovations* und mehr als 30 Jahren Erfahrung in der internationalen Freizeit- und Resort-Branche möchte der französische Architekt seine Dienste ab sofort als unabhängiger Berater und Designer einem breiten Fachpublikum anbieten.

Von der ersten Idee bis zur Inbetriebnahme fokussiert sich das Unternehmen insbesondere auf die Entwicklung von umweltfreundlichen Ferienparks, Indoor- und Outdoor-Wasserparks, Wellness-Anlagen, Indoor-Spielzentren, Edutainment-Parks und vieles mehr. „Schon lange wollte ich diesen Schritt gehen“, so *Michel Linet-Frion* gegenüber *EAP*, „doch erst jetzt ist der richtige Moment gekommen. Zwar zu einer Zeit, in der die Welt Kopf steht, doch vielleicht ist dies der richtige Augenblick. Wir alle müssen uns wieder neu erfinden, um in der Zukunft erfolgreich sein zu können ... und dazu möchte ich meinen Beitrag leisten.“

Der Fokus seiner Arbeit liege auf Authentizität, Nachhaltigkeit und Naturverbundenheit, so *Linet-Frion* – dies sei der rote Faden, der sich durch seine Projekte ziehe. Er erläutert: „Wahre Emotionen bei den Menschen auszulösen und ihnen ein Lächeln aufs Gesicht zu zaubern – das ist es, was wir als Geschichtenerzähler wollen. Bei *Center Parcs* konnte ich erfolgreiche Konzepte für die Inszenierung des Besuchererlebnisses entwickeln. Fast

immer geht es darum, den Gast aus seinem Alltag abzuholen und ihn in eine andere Welt eintauchen zu lassen.“ An dieser Stelle möchte *Linet-Frion* seine Expertise und sein Netzwerk einbringen. „Gerade auch in der Zeit nach der Krise werden wir gefordert sein, neue Ideen zu entwickeln und aus bewährten Denkmustern auszubrechen, allerdings lassen sich hierfür keine Theorien aufstellen – wir werden situationsbezogen handeln müssen“, meint *Linet-Frion*.

Aktuell ist *Linet-Frion*, dessen Beratungs- und Designstudio seinen Sitz in Paris hat, noch in die Planung und Umsetzung neuer *Center Parcs*-Projekte in Europa involviert. Er freut sich jedoch darauf, „sich künftig auch anderen, ausgewählten Projekten innerhalb der Freizeitindustrie widmen zu können“, so der passionierte und bekannte Freizeitexperte. (*JeW*)

 A new, well-known face in the leisure market:

Studio Concepts & Innovations

He has worked for Disney in France for ten years, then for Parc Astérix near Paris, for Grévin & Cie and Compagnie des Alpes, and finally for almost 15 years as Creative and Innovation Director for the development of holiday resorts at the French Pierre & Vacances-Center Parcs group – now Michel Linet-Frion is “flying with his own wings again”. With his consultancy and design company Studio Concepts & Innovations, which he launched in October this year, and more than 30 years of experience in the international leisure and resort industries, the French architect is now offering his services as an independent consultant and designer to a broad professional audience. From

Naturnahe, authentische Freizeit- & Wellness-Konzepte liegen im Fokus von *Michel Linet-Frion*.



the initial idea to the operational phase, the focus of Linet-Frion’s multifaceted firm is the development of eco-friendly holiday resorts, indoor and outdoor water parks, wellness facilities, indoor family play centers, edutainment parks, and much more. “I wanted to take this step for a long time,” Michel Linet-Frion told EAP, “but only now the right moment has come. At a time when the world is upside down, but perhaps this is just the right moment. We will all need to reinvent ourselves in order to be successful in the future ... and I want to be part of it.”

*The focus of his work has always been and will continue to be on authenticity, sustainability and nature, says Linet-Frion – this is the common thread running through his projects. He explains: “Triggering real emotions in people and bringing smiles to their faces is what we want as storytellers. At *Centèr Parcs* I have been able to introduce some successful recipes for staging the guest experience. It is almost always about taking the guest away from his everyday life, letting them disconnect and immerse into another world.” And this is exactly where Linet-Frion wants to contribute his expertise and network. “Especially in a post-pandemic future, we will need to come up with new ideas and think outside the box, but this is not a theoretic process, we will have to adapt to new situations with a hands-on approach,” says Linet-Frion.*

*Currently, Linet-Frion, whose consulting and design studio is based in Paris, is still working on the planning and realization of new *Center Parcs* projects in Europe. “I am very much looking forward to devoting myself to other selected projects within the leisure industry in the near future,” says the passionate leisure expert.*